
主なご意見・ご提言　〜行政編〜

9
都市計画税について、数年前に市民懇談会でも指摘したが、矢板
市は税率が高いのではないか。

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見として承ります。 総務

10
子供の遊ぶ場所・若者の買い物の場所が矢板にはない。　矢板の
活性化のために何をしているのか。

矢板の魅力を高め、矢板の魅力を発信していき、人口を増やし
ていくことが必要です。そのためにも　多くの人に矢板に来て頂
き、矢板を元気にしていくため力を合わせて参ります。
Ｈ26年、企業誘致意向調査のアンケートの結果が良かった14の
企業に対して営業をしています。すぐに結果は出ませんが、魅
力ある矢板にしていくよう議会として努めていきます。

経済

貴重なご意見ありがとうございます。ご要望として承ります。 経済

開発許可は県が行っていますが、太陽光設備の償却資産の固
定資産税は市に納入されます。

総務

5 特殊詐欺が増えている。　条例等で罰則等を強化できないか。
H26年3月20日「特殊詐欺を撲滅し、市民生活の安心安全を確
保する決議」を全会一致で可決しました。今後も議会の中で更
に検討していきます。

総務

6
帰省中の娘がケガをした時、塩谷病院で受け入れてもらえなかっ
た。　奨学金を出すなど市として医師の確保に努められないか。

経営移譲当時１９名だった医師が３１名となっていますが、ご期
待に答えられるよう、病院と密接な連携をとりながら、医師の補充
をお願いして参ります。

総務

8
太陽光発電施設の造成により、土砂の流出・大型インバーターの騒
音に悩む。　また近くに大規模太陽光施設が建設されるが、市にメ
リットはあるのか。

1
安沢地区での次期環境施設状況説明会開催のご要望書を提出し
たい。

確認の上、朗読をして頂き、議会で預かります。
【以後の状況報告】
11月18日議会で検討の結果、開催しないことに決定しました。11
月19日ご提出の相手様に報告しました。

議会

2 次期環境施設の建設遅れ、費用について伺いたい。

3
H22年安沢が候補地になり8７％の反対で一端断念したものをお願
いし何とか賛成者を５３％まで増やし、用地購入に至った。ようやく建
設が始まるのかと思っていた矢先、非常に残念である。

地元の皆さまにご尽力頂いた事に心から感謝申し上げます。必
要な施設ですので、議会としても誠心誠意、取り組んで参りま
す。

議会

4
学校へ通う子供の通学路歩道に水溜りができている。　下校時には
安全のために迎えに行くが、周辺の方の理解が頂けないこともある。
バスの利便性向上をお願いしたい。

担当課に伝え、回答致します。
【以後の状況報告】
担当課に確認したところ、アンケート等市民の皆さまのごご要望に
基き、陸運局の許可を得て現在のダイヤに改正したということで
す。昨年の利用者数21600人に対し、現時点で24000人と利用
する方が増えています。引き続き皆さまのご意見を伺い、逆回り
の路線で、片岡小が入れられるかどうかを確認し、3月JRのダイヤ
改正後、検討して頂くようお願いしました。

総務

10月2日署名が塩谷広域管理者に提出された後、2市2町議会
説明会が開催されました。その後、11月8日、広域議会の全員
協議会で決定できず中断中です。様々な角度からより良い施設
をつくるため、意見が出ています。

議会

7
通学路の簡易舗装部（１５０m 程度）市からL字溝を提供いただき、
自費修理を行っている。　陳情も出しているが改善されない。

所管常任委員会で現地を確認させて頂きたいと思います。
【以後の状況報告】
・即時の舗装が難しい状況ですので、今年度も引き続き、ご本
人にL字溝をお渡しし、工事をお願いできればと思います。12月
上旬には、担当課より再度お渡しできます。
・12月10日常任委員会で現地調査も行いました。

経済

議会報告会・意見交換会　報告書

開催日時 2015年11月12日（木）　19：00〜21：00 開催場所 片岡コミュニティホール

担当議員
［◎：班長
○：副班長］

◎伊藤幹夫 　○髙瀬由子　 佐貫薫 　石井侑男　 守田浩樹

司会者 伊藤幹夫 報告者 髙瀬由子

ご参加人数 68名

NO ご意見・ご提言 ご回答 担当

12
まちを元気にする為、各学校にヨサコイ衣装があるのだから、祭りを
街中で開催して欲しい。 市長をサポートして頑張って欲しい。

貴重なご意見ありがとうございます。ご要望として承ります。 総務

11 スポーツ振興によりまちおこしして頂けるか。
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主なご意見・ご提言　〜議会編〜

主なご意見・ご提言　〜アンケート〜

以上の通り、報告致します。

矢板市議会議長　中村久信

NO ご意見・ご提言 ご回答 担当

3 発言が２分というのは短い。
多くの方のご意見を頂くために時間を設定させて頂きました。
次回に向けて検討して参ります。

議会

4
回数を重ねることにより、内容・活動状況を理解していくことが、議
会・住民・市当局ともに大切だ。一歩ずつでも歩みを続けていってほ
しい。

問題点を共通認識し、さらに良くなるよう、皆で検討を重ねて参
ります。

議会

6
思っていることを伝えられたのは良かった。
子どもたちに何か起きてしまう前に、早急に検討して頂きたい。

皆さまがご意見を出しやすい会になるようこれからも努めて参り
ます。皆さまのご意見は議会として受け止め、担当課に伝え、検
討して頂くとともに、議会としても働きかけます。

議会

7

陳情において
①「継続審査」の回数・制約を課すことはできないか。
②議会だよりで提出者が削除された理由を知りたい。
③「不採択」に簡潔な表現での理由を記して頂きたい。

①議会改革推進特別委員会で検討して参ります。
②次回から掲載致します。
③短い説明では、誤解を生じる可能性もありますので、ホーム
ページで議事録をご覧ください。

議会

議会

お言葉に感謝致します。皆さまの貴重なご意見を頂き、矢板市
の意思決定を行う議決機関として、議員一丸となってより良い矢
板市を築いていきたいと考えています。これからも皆さまのご協
力ご支援を宜しくお願い致します。

1
どんな事業にどんな関与をしたか報告があれば、議員の活躍がわか
る。　議員の皆さん、どこにでも参加して頑張れ。

予算・決算の段階で、高額少額に関わらず、各常任委員会にて
審議し、ホームページで公開しています。　エールに感謝し頑
張っていきます。

議会

2 意見・質問を事前に出してもらってはいかがか。
貴重なご意見ありがとうございます。次回への課題とさせて頂き
ます。

議会

今日は大変勉強になった。日頃矢板の為に努力頂き、有難いと思っ
た。　住み良い矢板、他市町村に自慢できる矢板となるよう、私も協
力していきたいと思う。

8

5

①会場内の注意事項は必要ない。規定することで住民に開かれて
いないことになる。
②出席者に住所・氏名を記入させることは、開かれた議会といえず、
やめるべきだ。

①最低限必要な内容にするよう、検討して参ります。
②即答できないご質問について、ご本人に回答させて頂くため
に書いて頂いています。

議会

4
議案審査する立場の広域議員がご要望書に署名を行うことができる
のか。

この会は、個人的な意見を述べる場ではありません。様々な意
見があるから議会が成り立ちます。持ち帰らせて頂きます。　判
断が難しいところです。

議会

5
議会基本条例の制定・議会報告会開催を楽しみにしていた。　議会
だよりに議会改革の遍歴が載っていることも評価したい。
これからどのように議会改革を進めていくのか。

広く市民の方々に理解されるよう16名の議員がいます。議員間
討議で賛成、反対の活発な意見を引き出しています。重複質問
についても新しい考え方が出て来ました。
今後も皆さまの意見を参考にしながら、議会運営委員会を中心
として様々な改革をしていきますので　ご指導ご鞭撻願います。

議会

2
予算などで議会はチェック機能を果たしているのか。　執行部案を
追随するだけではないのか。

大切な税金なので、執行すべきかどうか、常任委員会で慎重審
議しています。

議会

3 政策立案をどのように行っているのか。

行ってきたもの・行っているもの・行おうとしているものをチェッ
ク、審査し、委員会や議会の場で図ります。　市民にとって最小
限の経費で最大の効果が出るように努力しています。それその
ものが政策立案に関わっているといえます。　条例の立案等資
質を高め、高い次元を目指し改革に取り組んでいきます。

議会

NO ご意見・ご提言 ご回答 担当

1 議会報告内容について、審査の過程を説明してほしい。
審査内容詳細はホームページで公表しています。時間的制約
の中、今回はトピック的なものを報告しています。

議会

2015年12月10日
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